

## MENANTI 65 TAHUN, AKHIRNYA WARGA DUKUH BANJANGSARI TERALIRI LISTRIK



**Sumber Gambar:**

<https://cdn.rri.co.id/berita/Purwokerto/o/1738238985294-listrik3/km4ymkwd4mkczk.jpeg>

### **Isi Berita:**

KBRN, Brebes: Penantian panjang selama lebih dari 65 tahun warga Dukuh Banjangsari, Desa Randusanga Kulon, Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes akhirnya teraliri Listrik. Kepastian tersebut, setelah Pemerintah Kabupaten Brebes dengan menggandeng Bank Jateng memberikan dana Corporate Social Responsibility (CSR) sebagai tanggung jawab sosial perusahaan terhadap lingkungan dan masyarakat.

“Kami atas nama warga sangat bersyukur, mendapatkan sambungan Listrik untuk warga kami. Alhamdulillah hari ini terealisasi setelah 65 tahun menanti,” ucap Kepala Desa Randusanga Kulon Kecamatan Brebes Afan Setiono saat menerima Bantuan Sambungan Listrik Rumah Untuk Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR) di ruang Rapat Lantai 3 KPT Brebes, Kamis (30/01).

Untuk itu, dia mengucapkan terima kasih kepada semua pihak terutama Pemerintah Kabupaten Brebes melalui Pj Bupati Brebes serta dari Bank Jateng, yang luar biasa memberikan CSR kepada warga dukuh Banjangsari yang telah menunggu 65 tahun.

Pihaknya bersyukur karena dalam momentum Hari Jadi ke-347 Kabupaten Brebes mewujudkan terang benderang Dukuh Banjangsari khususnya di RT 04 RW 05. Dia berharap, semoga dengan adanya aliran listrik ini bisa membawa manfaat bagi warganya.

Penjabat (Pj) Bupati Brebes Ir Djoko Gunawan MT menyampaikan, keberadaan listrik menjadi kebutuhan yang tak terhindarkan. Listrik merupakan fasilitas penunjang yang sangat memengaruhi aktivitas masyarakat. Pemerintah daerah, termasuk Pemerintah Kabupaten Brebes selalu berupaya untuk dapat menyediakan fasilitas tersebut di seluruh penjuru daerahnya, sebagai upaya pemerintah mewujudkan pemerataan pelayanan publik.

“Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada PT Bank Jateng, atas bantuan sambungan listrik rumah untuk MBR di Desa Randusanga Kulon melalui program CSR. Inilah bentuk sinergi, kolaborasi serta tanggung jawab sosial bersama terkait pemenuhan kebutuhan listrik di wilayah Kabupaten Brebes.” ungkapnya.

Djoko berharap, Bank Jateng dapat terus mendukung pemerintah daerah melalui berbagai program CSR-nya, baik peningkatan ekonomi, pengembangan UMKM, bantuan pangan serta bantuan listrik seperti pada kesempatan ini. Mudah-mudahan bermanfaat bagi warga dan dapat memberikan kehidupan yang layak dan dapat diwujudkan tidak terlalu lama, minimal dalam waktu seminggu kedepan.

“Secara komprehensif, listrik bagian dari infrastruktur nasional yang memang diperankan untuk mendorong perekonomian terutama bagi warga Dukuh Banjangsari, Desa Randusanga Kulon Kecamatan Brebes. Dengan adanya listrik maka masyarakat dapat meningkatkan kualitas pendidikan dan juga kualitas kesehatan,” pungkas Djoko.

Pimpinan Bank Jateng cabang Brebes Edwinirwan Senoaji mengatakan bahwa bantuan CSR yang diberikan senilai Rp14.516.700,- diperuntukan untuk pemasangan listrik warga dukuh Banjangsari Desa Radusanga Kulon, untuk 11 Kepala Keluarga (KK).

Dia berharap dengan adanya program ini dapat membantu dan menambah potensi hidupnya, potensi penghasilnya. Dengan adanya listrik bisa menambah kualitas hidup, anak-anak belajar sudah tidak perlu lagi menggunakan ceplik atau lampu templok. Nantinya dapat meleak tekhnologi dan harapannya generasi penerusnya bisa lebih meningkat lagi.

Hadir pada kesempatan tersebut Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Brebes Anna Dwi Rahayuning Rizki, Kepala Cabang ESDM Prov Jateng Wilayah Utara, beberapa kepala OPD, serta Warga Dukuh Banjangsari Desa Randusanga Kulon sebagai Penerima Manfaat. (Pemkab Brebes : Wasdiun)

#### **Sumber Berita:**

1. <https://www.rri.co.id/jawa-tengah/info-pemda/1291042/menanti-65-tahun-akhirnya-warga-dukuh-banjangsari-teraliri-listrik>, “Menanti 65 Tahun, Akhirnya Warga Dukuh Banjangsari Teraliri Listrik”, tanggal 31 Januari 2025.
2. <https://www.portalpantura.com/flash-news/pp-17239/miris-65-tahun-berlalu-warga-banjangsari-brebes-baru-menikmati-aliran-listrik/>, “Miris! 65 Tahun Berlalu, Warga Banjarsari Brebes Baru Menikmati Aliran Listrik”, tanggal 30 Januari 2025.

#### **Catatan :**

- Berdasarkan artikel tersebut di atas diketahui bahwa Penantian panjang selama lebih dari 65 tahun warga Dukuh Banjangsari, Desa Randusanga Kulon, Kecamatan Brebes, Kabupaten Brebes akhirnya teraliri Listrik. Kepastian tersebut, setelah Pemerintah Kabupaten

Brebes dengan menggandeng Bank Jateng memberikan dana Corporate Social Responsibility (CSR) sebagai tanggung jawab sosial perusahaan terhadap lingkungan dan masyarakat.

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, "Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya", diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*

- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*